

Babinsa Koramil 1311-02/BS Kopda Muh Asri Pererat Hubungan dengan Warga Desa Puungkeu melalui Silaturahmi

Patar Jup Jun - MOROWALI.INFORMAN.ID

Nov 4, 2024 - 07:13



Babinsa Kopda Muh Asri bersama warga

Pengawasan Tahapan Kampanye Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Morowali Tahun 2024



SARIFA FADLIA ABUBAKAR, S.Sos.1
ANGGOTA BAWASLU
KABUPATEN MOROWALI



ALIAMIN, S.E
KETUA BAWASLU
KABUPATEN MOROWALI



ELSEVIN LANSINARA, S.H
ANGGOTA BAWASLU
KABUPATEN MOROWALI



NURZIA, SH., MM
KEPALA SEKRETARIAT BAWASLU
KABUPATEN MOROWALI

BERSAMA RAKYAT AWASI PEMILU
BAWASLU TEGAKKAN KEADILAN

Morowali (4 November 2024) — Dalam rangka memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat, Babinsa Koramil 1311-02/Bungku Selatan, Kopda Muh Hasri, melaksanakan kegiatan silaturahmi bersama warga Desa Puungkeu, Kecamatan Bungku Pesisir, Kabupaten Morowali. Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bentuk komitmen TNI untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat dan menjalin komunikasi yang harmonis dengan warga binaan.

Silaturahmi ini menjadi momen penting bagi Kopda Muh Hasri untuk mempererat kedekatan dengan masyarakat sekaligus mendengarkan aspirasi dan masukan dari warga setempat. Dalam kesempatan tersebut, Kopda Muh Hasri memberikan arahan mengenai pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan desa. Selain itu, ia juga mengingatkan warga tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan sebagai upaya menciptakan suasana yang sehat dan nyaman bagi seluruh masyarakat.

“Kehadiran TNI melalui Babinsa di setiap wilayah binaan bertujuan untuk mendukung terciptanya keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Silaturahmi ini menjadi salah satu cara kami untuk mempererat hubungan dan meningkatkan komunikasi dengan warga,” ungkap Kopda Muh Hasri.

Warga Desa Puungkeu menyambut baik kegiatan ini dan mengapresiasi peran aktif Babinsa dalam menjaga keamanan di desa mereka. Kehadiran Babinsa yang selalu siap membantu dan berkoordinasi dengan masyarakat diharapkan dapat terus memperkuat sinergi antara TNI dan warga dalam menciptakan lingkungan yang kondusif.

Kegiatan silaturahmi ini diharapkan dapat terus mempererat hubungan baik antara Babinsa dan masyarakat, sekaligus meningkatkan kepedulian warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Melalui kebersamaan ini, TNI bersama masyarakat optimis dapat menciptakan wilayah yang aman, nyaman, dan sejahtera.